
 

 

 

 

 

 

「ありがとう６ねんせいの会」 
２月２６日（金）全校児童が体育館に集まり、６年生に感謝の気持ちを伝えました。手作りの

花のアーチをくぐって入場した６年生は、とても大きく見え

ました。５年生が中心となって、１年生が体育館の飾り、２

年生がメダル作り、３年生がアーチ作り、４年生が招待状作

りと全学年で準備の分担をして当日を迎えました。６年生は

一人一人に５年生から心温まる呼名を受け、その後クイズな

どをして大いに盛り、思い出に残る行事となりました。６年

生が築いた伝統を在校生がしっかりと守り、受け継いでいく

ことができると確信しました。 

 

ＰＴＡ理事会 
第 2 回ＰＴＡ理事会が 2 月 26 日に開催されました。今年

度は、コロナ禍によって、十分な活動ができませんでしたが、

交通指導や奉仕作業等では役員の皆様を中心として大変お世

話になりました。また、会長・副会長には、学校行事の細部に

わたってご相談申し上げ、何度も学校に足を運んでいただき

ました。この場をお借りして、厚く御礼申し上げます。理事会では、次年

度の事業計画について協議を重ねました。 

理事会開催前に、赤木小学校ＰＴＡ会長が、昨年度の台風被害での御礼

に来られました。盾と朝顔の種、児童のお手紙をいただきました。ありが

とうございました。 

 

 

学校運営協議会 
2 月 24 日（水）に、11名の委員とＰＴＡ会長が出席され、

学校運営について協議しました。コロナ禍にあっても、地域・

家庭・学校が一体となって子どもたちを支え、教育活動が推進

できました。今後とも連携を深め「桃見っ子」を育んでいくこ

とを確認しました。校長からは、概要次の点について説明をし

ました。（PTA理事会でも同様の説明をしました。） 
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１ GIGAスクール構想で、児童は「一人一台」のタブレット学習が開始 

２ 教職員も、「校務支援システム」で市内統一、帳簿類がデータ入力に 

３ 卒業式・入学式は来賓なしでご理解いただきたい。 

４ ４月から第二児童クラブが、開設（現２年１組教室） 

５ 児童の心のケア、学習環境の整備について 

赤木小ＰＴＡ会長・副会長と御礼の盾 


